

# *Miguel Diaz-Canel salue le nouvel élan dont fait l'objet Santiago de Cuba*

---



Santiago de Cuba, 16 mars, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel a salué le nouvel élan donné aux activités les plus importantes de la province de Santiago de Cuba et notamment de sa capitale.

Au terme d'une visite de travail, le président cubain a dit avoir rencontré un peuple joyeux, révolutionnaire et engagé qui défend tout ce qui est fait pour améliorer sa qualité de vie.

Le but de cette visite était de faire le suivi des programmes de développement économique et social dans cette province. A ce sujet, le président cubain a signalé :

« Vous avez réussi ici une manière très singulière d'établir un rapport entre l'industrie nationale, des programmes de coopération internationale et des programmes de l'industrie locale et obtenir des résultats palpables comme la fabrique de fromages et de conserves. De cette façon, vous mettez à profit les matières premières locales pour le développement de la province.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/186010-miguel-diaz-canel-salue-le-nouvel-elan-dont-fait-lobjet-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**